



## Heute ist Tag der Blasmusik 2022 – Blasmusik Serenade am Dorfplatz TÄ¶rwang

### Beitrag

Dieses Jahr findet nach langer Corona-Pause wieder der traditionelle Tag der Blasmusik statt. Anders als gewohnt wird dieses Jahr der –Tag der Blasmusik– zu einem –Abend der Blasmusik–. Am Freitag den 15. Juli marschieren um 19 Uhr die Musikkapellen aus Neubeuern, NuÄ¶dorf am Inn, Rohrdorf und Samerberg am Dorfplatz in TÄ¶rwang ein. Das Standkonzert der einzelnen Kapellen wird mit einem Gemeinschaftschor gekrÄ¶nt. Die Veranstaltung findet nur bei schÄ¶nem Wetter statt. FÄ¶r das leibliche Wohl ist mit GetrÄ¶nken und einer kleinen Brotzeit bestens gesorgt. Die vier Musikkapellen freuen sich auf Euren Besuch.

Fotos: Rainer Nitzsche – Tag der Blasmusik im Jahr 2018











## Kategorie

1. Allgemein

## Schlagworte

1. Samerberg
2. Tag der Blasmusik
3. TÄrrwang